
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

  

 

 

 

       

             

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

           

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

２月第１例会は２月１日の評議会に振替 

２月第２例会をＴＯＦ例会とします。 

 

２０１４年２月２８日ＰＭ７時～ 

     於：ふれあいセンター    

 

１、開会点鐘          

２、ワイズソング＆ワイズの信条            

３、会長あいさつ     

４、議事 

５、諸報告 

６、ＹＭＣＡのうた 

７、閉会点鐘     

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003年 5月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０１４年 富士五湖クラブ ２月ブリテン 第１１２号 

国際会長：PoulV.Thomsen （デンマーク） 

主題：「全ての世界に出て行こう」 

アジア地域会長：岡野泰和（大阪土佐堀） 

主題：「未来を始めよう、今すぐに」 

東日本区理事：渡辺喜代美 

主題: 「いざ立て」 

あずさ部長：藤江喜美子 

「心ひとつに、あずさ部号前進」 

 富士五湖クラブ会長：須藤 繁 

『喜ぶ者と共に喜び、泣くものと共に泣こう。』 

会長 須藤 繁 

副会長 後藤明久 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 武藤五子 

会計 望月喜代子 

直前会長 望月 勉           

 

 

 １月のデータ 

  会員数   １４名 

  例会出席   １３名 

例会出席率      ９３％    

ニコニコ BOX             ０円 

累計  １０，９０９円 

 

今月のハッピーバースデーとアニバーサリー   

 ★メン      

小池 亦彦さん 2月 11日 

茅野 信雄さん 2月 28日  

      

 

アニバーサリーの該当はありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

        河口湖 大池ホテルより 

 

 

 

 

 



１月新年例会 報告 

２０１４年１月１０日(金)～１１日(土) 於：河口湖 大池ホテル 

参加者：須藤、望月２、原２、三浦、武藤、茅野、小池、石田、露木、後藤２ 

今年の新年例会は外部からの参加者はなく、クラブ員同士の親睦を深めることができま

した。早めに着いた人から温泉に入ったりして１８時半をまわって、例会会場に集合、

須藤会長の新年のあいさつで開会。諸報告などを行い、隣の宴会場へ、恒例のくじ引き

で席決めをして望月次期あずさ部長の音頭で乾杯。 

次から次へと運ばれてくるお料理と美味しいお酒に話も弾みました。 

１時間ほど遅れて小池メン、石田メンが到着したところで各自持ち寄った品々でビンゴ

大会。二次会はホテルの向かいのカラオケＢＯＸに行きました。 

飲んで唄って語って盛り上がりました。今年も良い会を持つことができて感謝です。 

（盛り上がりすぎてか記録写真がありません（笑）） 

 

１月第２例会報告 

２０１４年１月２４日(金) ＰＭ８時～ふれあいセンター 

参加者：須藤、三浦、茅野、原２、後藤２、武藤+マキちゃん ゲスト：西村夫妻 

望月メンの実父のお通夜からの第２例会となりました。 

須藤会長から１月１８日に行われたあずさ部部長選出会議の報告がありました。 

東京セントラルクラブのドタキャンで会議が開かれ、結局、甲府クラブから次次期あず

さ部長を選出することになったこと。また、部長選出委員会を設定したらどうかとの意

見もあったそうですが、集合などが難しいこともあり、今まで通りの輪番制で行くこと

に決まったことが報告されました。 

議事 

・4/20の熱海グローリーの３０周年には原夫妻が参加予定。 

・長野クラブファンドの栄村物産商品の購入について 

 用紙をまわしてクラブ員がほしいものを記入し、クラブでまとめて購入→須藤会長取

りまとめる。 

・2/1の評議会は望月２＆長田は結婚式出席のため別車でいく。 

 須藤会長と後藤２は後藤車で。茅野、原２は現地集合。 

・卓話の準備 3/4,4/8 共に人材開発センターが取れないため青少年センターの赤い屋

根に聞いてみる。→三浦 

 3/4は志賀明美氏「イタリアのおいしい話」 4/8は北口浅間神社の神主の上文司氏 

・西村夫妻よりＬＥＤ非常灯（ＵＳＢ充電）の案内がありました。 

・次回 2/28ＴＯＦ例会１９時～ふれあいセンター 弁当あり 

 

 

 


